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由
!!"

导演斯波蒂斯
!

伍德执导的

影片
"

黄石的孩子
#

已于日前完成初

剪
$

买下该片北美发行权的索尼经典负

责人在看过初剪版本后
%

对影片给予高

度评价
%

并开始积极筹划公映事宜
%

以

期在
&

奥斯卡
'

上有所斩获
$

"

黄石的孩子
#

是一部由中
(

澳
(

德等国联合制作的影片
$

在亚洲市场

上
%

周润发和杨紫琼的
&

卧虎藏龙
'

组

合无疑是最大卖点
)

而在欧美市场上
%

导演斯波蒂斯
!

伍德
(

制片人阿瑟
!

科恩

和来自好莱坞的人气小生乔纳森
!

迈尔

斯组成的
&

铁三角
'

则是在影展和市场

上齐头并进的组合
$

曾经发行过
"

十面

埋伏
#( "

满城尽带黄金甲
#

等华语片

的索尼经典之所以爽快地签单
%

正是看

中这些组合的实力
$

在索尼经典看来
%

"

黄石的孩子
#

不仅具有问鼎
&

奥斯卡
'

最佳外语片的实力
%

更在一些单项奖上

不乏入围甚至获奖的可能
$
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&

七夕
'

夜
%

连续在保利剧院热演两周

的百老汇音乐剧
"

妈妈咪呀
*#

结束了在北

京巡演的最后一场
%

并创下了多年来引进音

乐剧在北京演出场次最多和票房最佳的纪

录
$

多年来
%

北京观众第一次为百老汇音乐

剧极度疯狂
%

有一种乐观的观点认为
% "

妈

妈咪呀
*#

终于为音乐剧敲开了北京演出市

场的大门
$

近五六年来
%

北京引进的百老汇以及欧

洲音乐剧并不在少数
%

由于全部是违背音乐

剧运作规律操作的
%

大多数在京只能演两三

场
%

成本居高不下
%

人民大会堂便成为了消

化票房成本的
&

首选
'

场所
%

而超大的场子

所产生的副作用也成为了百老汇音乐剧在北

京的
&

票房毒药
'%

可以说
%

如果不是此次

"

妈妈咪呀
*#

拒绝人民大会堂而把演出选在

了保利剧院
%

北京观众几乎不会再对音乐剧

有任何兴趣
$

可以这样说
%

是
"

妈妈咪呀
*#

拯救了北京的音乐剧市场
$

还有一个业内观点认为
%

中演公司引进

"

妈妈咪呀
*#

在北京演出两周有些胆量不

济
+++

如果仅仅为了赔本赚吆喝
%

一周即

可
)

如果想挣钱
%

就要起码演出四周
,

!"
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现在的两周最可惜
$

对于中演

公司来讲
% &

四周的票房压力还是太大了
*'

中演公司一位负责人如是说
$

可以看得出

来
%

即便如此大获全胜
%

演出商还是对北京

的市场信心不足
$

尽管
&

中演
'

尚有些踌躇
%

但是众多的

演出商已经蠢蠢欲动
(

信心膨胀
. "

猫
#

将

在明年年初再次登陆北京
%

并且在北京
(

上

海以外的
#

个城市巡演
)

北京新纪元也已经

与纽约百老汇最大的剧院集团签约
%

将陆续

引进百老汇经典音乐剧在全国
$%

余个城市

巡演
%

今年岁末的第一部作品应该是
"

四十

二街
#$

另外
%

由中方制作
%

中外艺术家参

与创作
%

按照
&

国际化
'

标准运作的
&

国

产
'

音乐剧
+++"

激情卡门
#

和
"

蝶
#

也将

在今年晚些时候亮相北京
$

不出意外的话
%

明年还将有多部百老汇音乐剧闪亮登场
%

说

北京即将迎来
&

音乐剧年
'

似乎并不过分
$
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作为演员
%

最大的悲哀就是被人称为
&

票房毒药
')

作

为导演
%

最大的讽刺莫过于被封为
&

零票房导演
'

&

'()*
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'

%

这意味着他们将投

资人的钱
&

打水漂
'$

近日
%

一个叫东鹏笑娱的资深影迷在

博客上发表的一篇名为
"

内地
&

零票房
'

四大导演
#

的帖子
%

在业内引起不小的震动
%

因为贾樟柯
(

王小帅
(

王全安
(

田壮

壮等四名颇有名望的导演均榜上有名
%

此帖用翔实的数据

和辛辣的文字说明这四人作为
&

零票房导演
'

并非浪得虚

名
$
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在
"

内地
&

零票房
'

四大导演
#

中
%

作者直接向贾樟柯
(

王

小帅
(

王全安
(

田壮壮四人
&

开炮
'%

作者东鹏笑娱认为
.&

票

房不是衡量电影优秀与否的唯一标准
%

却是电影最重要的

指标
$

没有收益怎么再投资
/'

他认为
%

张艺谋
(

陈凯歌
(

冯小

刚牛气冲天般一再刷新内地票房最高纪录
%

田壮壮
(

贾樟

柯
(

王小帅
(

王全安却如壮士断腕般一再刷新内地票房最低

纪录
%

他们是中国电影的两极
$
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&

零票房
'

四大导演之说一石激起千层浪
%

大部分影迷

和网友对此观点予以认同
$

有网友表示
.

从票房上讲
%

第六

代导演几乎全军覆没
%

这不得不说是中国影坛的悲哀
$

不

过
%

也有影迷力挺四大导演
.&

经典需要时间的验证
$

票房

是当今电影商业化的结果
%

并不能代表这些导演的影片的

经典程度
$ '
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记者在第一时间联系到了贾樟柯的助手戴小姐
%

她说
.

&"

三峡好人
#

是上影厂负责发行的
%

我们到现在还没从那里

得到全国总票房的确切数据
$ '

她还表示
%

目前贾导为了赶

上威尼斯电影节
%

现在正忙着做纪录片
"

无用
#

的后期
%

根本

没空搭理这个无聊的说法
$

王小帅在接受采访时称
.&

得到

这个称号
%

我觉得很荣幸
%

非常非常荣幸
$ '

他解释说
%

因为

其他三人都是非常棒的导演
%

都有自己的艺术追求
$

票房

不能等同于艺术
%

这里有观众的因素
%

也有影院放映档期的

因素
$

再说
%

如果都
&

零票房
'

了
%

不是表示上升的空间会很

大吗
/
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田壮壮
."

吴清源
#

投资
(%%%

万元
%

在香港公映首周票

房仅
)

万元
%

预计最终不超过
*%

万元
)

贾樟柯
."

三峡好人
#

获
&

威尼斯
'

金狮奖
%

投资
+%%

万元
,#%%

万元
%

收益
-%%

万

元左右
)

王全安
."

图雅的婚事
#

获
&

柏林
'&

金熊
'

奖
%

投资

.%%

万元
%

收益
-%%

万元左右
)

王小帅
."

青红
#

获
&

戛纳
'

评

委会奖
%

投资
)%%%

万元
%

收益
*%%

万元
,(%%

万元
$
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近日
%

中国知识产权人起诉日

本电视台侵权播放中国电视剧一案

启动赔偿诉讼程序
%

这是中国对日

发起知识产权诉讼的第一起案件
$

在此前的法庭调查中
%

日方提交的

证据显示
%

在日本电视台播放的涉

嫌无授权的我国电视剧多达
/%%

部
%

总数近
0%%%

集
$

据电视剧
"

苦菜花
#

的版权所

有人北京赤东文化传媒公司负责人

介绍
%

-%%/

年
%

该公司发现
%

在

没有得到任何授权的情况下
%

日本

1234567589:

卫星公司
".+

频道播

放了
"

苦菜花
#$

随后
&

赤东文化
'

向日本电视台发出警告函
%

但对方

并没有停止播放
$

为此
% &

赤东文

化
'

委托日本律师
%

向东京法院提

起诉讼
$

法院认定
%

".+

频道侵权

事实成立
%

并向该电视台下达了处

分书
$

目前
%

此案已启动赔偿程

序
%

根据此前日方购买我国电视剧

的价格
%

每集首次播放的购买价格

是
)%%%

万
,)+%%

万日元
%

此次赔

偿数额将参考这个价格
$

这起诉讼案件仅是日本电视台

侵权播放我国电视剧的冰山一角
$

在日方向法庭提交的证据中
%

中方

诉讼代表发现
%

在日本电视台
".+

频道已经播放的
-%%

部电视剧中
%

拿不出任何一份法律授权书
)

而另

一个日本
1234567589:

卫星公司

".)

频道
%

近
*%%

部已播电视剧也

大多涉嫌没有授权
$

从
-%%*

年到

-%%;

年
%

涉嫌没有授权播出的我

国电视剧总数达
+%%

部近
0%%%

集
%

其中包括
"

还珠格格
#( "

激情燃

烧的岁月
#( "

永不瞑目
#( "

武林

外传
#

等多部近
(

年来在国内热播

的电视剧
$

目前
%

已经有包括北京赤东文

化传媒公司
(

杭州金视传媒有限公

司等
+

家公司参与了此次集体诉

讼
$

北京欣然律师事务所和北京高

默克知识产权代理有限公司接受委

托组建了境内律师团
%

近期将赴日

启动诉讼赔偿程序
$

北京大学知识产权学院秘书长

郑胜利教授告诉记者
%

目前我国电

视剧在国外被侵权播放并不鲜见
%

但我国的权利所有人维权意识仍然

比较差
%

一些权利人认为国外诉讼

费用比较高
(

程序也不熟悉
%

有畏

难情绪
$

如果这些侵权电视剧的权

利所有人不站出来主张权利
%

就相

当于放弃了自己的维权机会
$

如果

国内权利人联合起来形成集体诉

讼
%

诉讼成本可以降到很低
%

只要

获得了侵权电视台播放的证据
%

获

得胜诉的几率就会很高
$
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日前
%

中国香港导演杜琪峰亲口确

认了
"

神探
#

入围
&

威尼斯
'

主竞赛单

元的消息
$

这也意味着
"

神探
#

将与李

安的
"

色
!

戒
#(

姜文的
"

太阳照常升

起
#

一同角逐威尼斯电影节最高荣

誉
+++

金狮奖
$

同时
%

威尼斯电影节组

委会也在近日宣布增补一部非竞赛单元

影片和一部地平线单元纪录片
$

以色列

导演阿莫斯
!

吉泰执导
(

朱丽叶
!

比诺什

主演的新片
"
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#

和一部有

关已故女高音歌唱家玛丽亚
!

卡拉斯的

纪录片赶上了末班车
$

在
"

神探
#

被曝入围威尼斯电影节

后
%

香港记者电话连线到导演杜琪峰
$

据杜琪峰介绍
%

最初接到的通知是说

"

神探
#

是本届威尼斯电影节的
&

惊喜

电影
' ,
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不过
%

现在
"

神探
#

被确认

为主竞赛单元影片
%

我觉得好开心
*'

在开心的同时
%

杜琪峰也表达了对台前

幕后工作人员的谢意
% &

谢谢台前幕后

的工作人员
%

谢谢韦家辉写了这个剧

本
%

我会和韦家辉
(

刘青云
(

安志杰他

们一起出席电影节的
$'

主演刘青云在

接受采访时
%

也表示非常开心
%

希望

"

神探
#

能在
&

威尼斯
'

获好评
$
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